

Auf dem Lauensteiner Pass in enger Kurve gegen Sattelzug gefahren

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 29. November 2023 um 19:48 Uhr

Heute Nachmittag

Auf dem Lauensteiner Pass in enger Kurve gegen Sattelzug gefahren



Mittwoch 29. November 2023 - **Salzhemmendorf (wbn)**. In einer scharfen Rechtskurve der L425 auf dem Lauensteiner Pass ist ein Transporter-Fahrer in die Seite eines Sattelzuges auf die Gegenfahrbahn geraten.

Der Fahrer des Renault-Transporters war in dem Fahrzeug eingeklemmt und musste von der Feuerwehr befreit werden.

(Zum Bild: Diese steile Kurve ist auch bei normalem Wetter eine Herausforderung am Lauensteiner Pass. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1 Er erlitt leichte Verletzungen. Nachfolgend der Polizeibericht: „Heute Nachmittag gegen 15:25 Uhr prallten auf dem Lauensteiner Pass ein Transporter und ein Sattelzug zusammen. Der Transporter-Fahrer wurde dabei verletzt.

Nach bisheriger Darstellung befuhr der 35-jährige Fahrer aus Laatzen (Region Hannover) mit dem Transporter die Landesstraße 425, aus Richtung Haus Harderode kommend, in Richtung Lauenstein. Auf der Gefällstrecke geriet der Renault Master in einer scharfen Rechtskurve auf die Gegenfahrbahn und prallte hier in die Seite eines Sattelzuges, der hier die Serpentincurve durchfuhr.

Während der 62-jährige Sattelzugfahrer aus Mecklenburg-Vorpommern unverletzt blieb, musste der Transporterfahrer mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden.

Auf dem Lauensteiner Pass in enger Kurve gegen Sattelzug gefahren

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 29. November 2023 um 19:48 Uhr

Der Transporter war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Die Feuerwehr, die mit dem Einsatzstichwort "Verkehrsunfall eingeklemmte Person" alarmiert wurde, sorgte für eine patientenschonende Rettung des verletzten Fahrers aus dem deformierten Transporter, machte an der Unfallstelle auslaufende Betriebsstoffe unschädlich und klemmte beim Transporter die Batterie ab.

Während der Unfallaufnahme und umfangreichen Fahrbahnreinigung musste die Landesstraße bis 18:00 Uhr gesperrt bleiben.“